

南中だより

学校通信 第6号
令和6年12月3日

校訓：「自己を高めよう」

本校のめざす生徒像

「将来を見据え、今の自分を作り上げていく生徒」

1. 真剣に学び合う生徒
2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛える生徒

たくさんの方が南中生の成長を支えてくれています

南中学校は、地域との関わりを大切にしています。一年を通して、地域の人にお世話になったり、地域の人と一緒に活動したりする機会がたくさんあります。11月は、こうした行事や活動が数多くありました。いくつかを紹介したいと思います。

◇高浜市文化協会 教室掲示の作品入れ替え



作品鑑賞中～校長室前の廊下にて～

11月5日、高浜市文化協会の方々教室等に掲示する作品（絵画、写真、版画、書など）を持って来ていただきました。南中学校では毎年、文化協会の会員の方から作品をお借りして教室などに掲示しています。「中学生に本物の作品に触れさせたい」という、文化協会と中学校の思いが形になった活動であり、長い歴史があります。

校内のいろいろな場所に新しい作品が飾られると、熱心に見入る生徒姿が見られました。

保護者の皆様も、学校にお越しになった際にはぜひご覧になってください。

◇二池町 外淵公園まつりえんちよこ獅子部公演

11月10日、二池町内会が開催した外淵公園まつりのオープニングイベントに、南中学校のえんちよこ獅子部が出演させていただきました。南中学校は二池町内にあり、春と秋の街路樹ボランティアを始め、町内会とは深い関わりを持っています。昨年度からは、外淵公園まつりにも声を掛けていただき、出演させていただいています。特色ある南中学校の活動を、地域の方々に知っていただく貴重な機会になっています。

当日は、お祭りに訪れた方々から温かい拍手をいただくことができ、頑張った部員の励みになりました。

◇1年生 職業セミナー

11月26日、さまざまな職業の第一線で活躍してみえる方々を講師としてお招きし、1年生を対象に職業セミナーを実施しました。

生徒たちは、二つの講座を選択し、講師の方からお話をうかがいました。その職業に就くにはどうしたらいいの？仕事のやりがいは？苦労したことは？などなど、講師の方から直に話を聞くことができ、大変有意義な時間となりました。お忙しいなか、中学生のために快く講師を引き受けてくださった方々にあらためて感謝申し上げます。

この日の経験が、1年生のみなさんの将来の進路選択の役に立つことを願っています。



カメラマンを体験

◇南中学校支援者交流会



授業を参観する参加者のみなさん

11月29日には、日ごろお世話になっているさまざまな団体、個人の方々に南中学校にお招きし、感謝を伝えるとともに、教育活動への理解を深めていただくことを目的に、「南中学校支援者交流会」を開催しました。

参加していただいた方々には、授業の様子を参観していただいたり、これまでの活動の様子を紹介する映像を見ていただいたりしました。また、参加者同士が情報交換することもでき、活動の幅を広げる上で有意義な会となりました。

◇ちょっといい話

11月29日の夕方、事故の影響で学区内の三河線の踏み切りが通行できなくなりました。そんな中、状況を説明し、親切に迂回方法を教えてくれた南中生がいたと、地域の方から学校に感謝の電話がありました。支えられるだけでなく、地域の役に立つ南中生がいたことをうれしく思います。